

学校教育だより

令和4年 4月 1日

第28号

発行 厚沢部町教育委員会

こころ豊かに学び、厚沢部町の未来を拓く人を育みます

3月15日・18日、卒業証書授与式挙行政！

卒業証書授与式が挙行政され、卒業生が学び舎を巣立ちました。各校の様子を紹介します。



館小 卒業生4名（男子4名）

コロナ禍の1年間を、思いやりと感謝の気持ちを忘れず、仲間とともに笑顔で頑張った自慢の卒業生4名です。堂々とした態度で卒業証書を受け取り、希望を胸に学び舎を巣立っていきました。

鶺小 卒業生3名（男子2名、女子1名）

時間を短縮した中でしたが、凛とした雰囲気の中で行われた素晴らしい式になりました。保護者の方々も、卒業生の立派な様子に感動していました。



厚沢部小 卒業生20名

（男子11名、女子9名）

穏やかな春の陽射しの中、迎えた卒業式。凛とした態度で20名が卒業証書を受け取りました。最後はみんな笑顔で「まだ見ぬ理想の道へ」1歩を踏み出しました。



厚沢部中 卒業生 24名
(男子 11名、女子 13名)

昨年に引き続き入場者を制限した卒業式でしたが、今年は1・2年生が同席でき、たいへん素晴らしい式となりました。最後まで「誠実」という言葉が似合う3年生でした。

**新入学児童へ、
お祝いの品が寄贈！**

厚沢部町商工会 女性部より

商工会女性部の部長の山田様と副部長の山下様より、新入学児童（25名）へと交通安全を祈願したキーホルダーが寄贈されました。ありがとうございます。



第一生命 江差営業オフィス

江差営業の小泉様と飯田様より、入学のお祝いに、新型コロナウイルス感染拡大防止に向けた支援として、タオルチーフが寄贈されました。ありがとうございます。

渡辺教諭 北海道教育実践表彰受賞

厚沢部小学校の渡辺教諭は、長年にわたり外国語活動・外国語科の授業改善に取り組み、学校教育の



充実に大きな成果を挙げられました。

この功績に、北海道教育委員会から実践表彰されました。おめでとうございます。

春休み期間

3月26日(土)
～4月5日(火)

各校、3月25日(金)に修了式が行われ、児童生徒は春休みとなっています。

地域の皆様には、これまでと変わらぬ見守りをお願いします。

令和4年4月6日(水)
小中学校 入学式・始業式